





## Inyectarán mil 800 mdp a carreteras chihuahuenses

2011-01-24

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) invertirá en el estado de Chihuahua mil 800 millones de pesos para dar mantenimiento a la red carretera federal así como construir nueva infraestructura y modernizar la existente.

El director del Centro SCT Chihuahua, Eduardo Esperón, informó que dentro del presupuesto autorizado para el presente año se cuenta con una gran posibilidad de detonar el desarrollo de varias regiones del estado.

Especificó que 632 millones de pesos se destinarán a construir y modernizar la infraestructura carretera.

Refirió que dentro del programa de inversión para el 2011 se tienen destinados 140 millones de pesos para el tramo carretero Nuevo Casas Grandes — Puerto Palomas, así como otros 140 millones para la modernización de la vía corta de Chihuahua a Hidalgo del Parral. También se continuará con la modernización de la carretera Chihuahua — Delicias, en el sentido de sur a norte, para lo que se destinan 100 millones de pesos, y para la construcción del Libramiento Sur de Cuauhtémoc se presupuestaron 100 millones más.

Para construir la carretera Matamoros – Parral la SCT destinó 112.2 millones de pesos, en tanto que para el tramo de Estación Chilicote a El Oasis se presupuestó otros 40 millones más.

El funcionario indicó que otro rubro importante es el de caminos rurales y carreteras alimentadoras, donde el presupuesto de la SCT en Chihuahua es de 637.5 millones de pesos.

En este renglón, destacó la construcción del tramo de Puerto Sabinal a Los Frailes, de la carretera a Badiraguato, Sinaloa, que tendrá una inversión de 100 millones de pesos, así como la construcción del tramo San Rafael a Bahuichivo, que llevará 120 millones de pesos.

En cuanto al programa de conservación y mantenimiento de carreteras, el Centro SCT Chihuahua cuenta con un presupuesto de 391.5 millones de pesos, otros 26.5 millones para el Programa de Empleo Temporal y los 100 millones de pesos para la construcción del aeropuerto regional en la comunidad de Creel, en el municipio de Bocoyna.

Ese presupuesto no incluye los proyectos que se desarrollarán en Ciudad Juárez.